

Zwei Wickeder laufen 100 Kilometer

Wolfgang Seebacher und Uwe Appel vom TVA

WICKEDE. Wolfgang Seebacher und Uwe Appel vom TV Arminius Wickedede haben in Unna an einem 100-Kilometer-Lauf teilgenommen.

Dieser Lauf fand vorwiegend nachts zur Erinnerung an die legendären Veranstaltungen in den 80er Jahren auf der Originalstrecke statt. In einer großen Runde ging es durch die nördlichen und nordöstlichen Orte des Kreises. Der am weitesten entfernte Punkt war in Werne an der Lippe. Insgesamt nahmen 20 Läufer an der Veranstaltung teil, von denen der weitaus größte

Teil auch das Ziel an der Haderschule in Unna nach 14 Stunden und 30 Minuten erreichte.

Die beiden Wickeder Langstreckler bewältigten den Kurs dank einer intensiven und aufwendigen Vorbereitung in ausgezeichneter Verfassung und ohne nennenswerte Blessuren.

Der privat organisierte Lauf war liebevoll vorbereitet, die Versorgung unterwegs ließ keine Wünsche unerfüllt. Im nächsten Jahr wollen die zwei Wickeder wieder an dieser besonderen Veranstaltung teilnehmen.



Nahmen an einem Marathon in Unna teil: Wolfgang Seebacher und Uwe Appel.

Foto Klemke